
 

令和４年度 第２回高根地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和４年１１月２８日（月曜日） 

        午後７時００分開会～午後８時００分閉会 

 

２ 開催場所  高根総合支所 ２階 大会議室 

 

 

３ 出席委員  古屋 昭彦・浅川 敬子・植松 耕三・古屋 昭仁・小島 久・小林 邦一  

深沢 次郎・丸山 善明・横森 千恵子・清水 信正・竹川 博志・浅川 あけ美 

小宮山ひろみ・原 誠・中嶋 一・藤崎 一雄 

 

        

４ 欠席委員  なし 

 

５ 事務局員  高根総合支所長 小尾 正人 

地域市民課長  粟澤 忠之 

地域市民課市民担当  保坂 なお子 

 

６ 議  題  (1) 令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について 

        (2) 令和５年度高根地域委員会予算使途提案事業について 

(3) その他 

           

７ 公開・非公開の別  公開・非公開（理由：非公開の場合は理由を記入） 

 

８ 傍聴人数  0人 



１，開 会（事務局） 

２，高根地域委員会会長あいさつ 

３，高根総合支所長あいさつ 

４，議 事 

議 長：議事の前に、議事録署名人に浅川あけ美委員と小宮山ひろみ委員を選任する。 

議 長：それでは、第１号議案『令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について』事務局より

説明を求める。 

事務局：令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業（進捗状況）について資料に基づき説明。 

議 長：事務局からの説明がされたが、この件についてご意見やご質問等はあるか。 

委 員：（委員一同）特になし 

議 長：特にないようであれば、次の議案へと進ませていただく。では次に第２号議案『令和５年度

高根地域委員会予算使途提案事業について』事務局より説明を求める。 

事務局 令和５年度高根地域委員会予算使途提案事業（予算編成）について資料に基づき説明。 

議 長：事務局からの説明がされたが、この件についてご意見やご質問等はあるか。 

委 員：令和４年度の提案事業を見ると各事業団体がコロナ禍でもスタイルを変えて工夫しながら

実施していることが見受けられる。 

事務局より令和５年度の予算編成について説明があったが、地域委員会の今後の継続性や見

通しについて説明をお願いしたい。 

事務局：市としては、地域委員会を令和７年度を目途に廃止する方針が示されている。しかし、これ

まで実施してきた活動や事業等については、継続できる体制を作りながら進めていくことに

なろうかと思う。例えば、今現在、予算使途提案事業で提案をいただいている事業について

は、今後はそれぞれの所管課において支援をすることで検討が進められている。各事業の支

援や実行委員会のあり方については、地域委員会が廃止となった後も今までと同じ考えであ

る。 

議 長：事務局から説明があったが何かご意見やご質問等はあるか。 

委 員：地域委員会の委員が「北杜ふるさと祭り」の実行委員になっているが、地域委員会が廃止に

なった後は、どのような方がお祭りの実行委員になるのか。 

議 長：市の方針としては、合併からもうすぐ２０年を迎える中で、地域委員会の担うべき役割は概

ね達成されたため廃止の方針である。地域委員会廃止後は、新たな組織を築いて、新たな組

織を基本に事業を実施していく方針だと認識している。新たな組織の具体的なことは示され

ていないが実行委員についても、その中で考えていくことになろうかと思う。 

委 員：了解した。 

議 長：その他にご意見やご質問等はあるか。 

委 員：令和５年度の予算使途提案事業の中で、「高根愛育のつどい支援事業」から要望がなかった

が経緯の説明をお願いしたい。 

事務局：高根愛育会の代表者に確認した内容について報告する。令和５年度については、人を集客す

るイベントは実施せず、母子訪問や母子相談等の愛育会本来の活動を中心に継続していきた

いとのこと。 

委 員：了解した。 

議 長：その他にご意見やご質問等はあるか。 

委 員：（委員一同）特になし 



議 長：特にないようであれば、次の議案へと進ませていただく。では次に第３号議案『その他』に

ついて事務局より何かあるか。 

 

事務局：事務局から『令和４年第３回北杜市議会定例会の市制報告書』の配布及び『高根地域委員会

提案事業小委員会』の説明をした。 

議 長：ただいま、事務局から提案事業小委員会について説明があった。令和５年度地域委員会予算

使途提案事業の各事業に対する予算配分等を審議するため令和４年１２月２日（金）午後３

時より提案事業小委員会を開催するので小委員会委員の出席をお願いする。 

    委員の皆さまから何かご意見やご質問等はあるか。特にないようであれば、私（高根地域委

員会長）から『第１２回北杜ふるさと祭り』の開催について委員の皆さまにご意見をいただ

きたい。令和４年度については、出演される保育園、小中学校、高校、各種団体が新型コロ

ナウイルス感染症の影響を受けて、十分な練習ができない、また感染へのリスクが懸念され

ることなどの理由が中止の要因となった。今後はお祭り構想委員会を中心に来年度のお祭り

について検討して行く必要がある。今年度、商工会では、北杜ふるさと祭りとは別に新たな

スタイルで独自のお祭りを実施した。また、北杜よさこい祭りは、規模を縮小して例年とは

異なるスタイルで実施している。このように、新しい生活様式のなかで考え方や形式を変化

させていく必要がある。その中でお祭りについても内容や方法を考えて行く必要がある。 

      これを踏まえて委員の皆さまにご意見をいただきたい。 

  委 員：ここ数年、お祭りが中止となっているが、新型コロナウイルス感染症と共生しながら感染対

策をするなかで、新しいスタイルでぜひお祭りが開催できるよう検討していただきたい。 

  議 長：その他、ご意見やご質問等はあるか。 

  委 員：商工会は、いままで高根・長坂合同の『北杜ふるさと祭り』に協賛する形で参加していた。

しかし、今年は商工会独自に１０月３０日に新しい形でイベントを開催し大勢の参加をいた

だき成果があった。コロナ対策のため検温したり、駐車場確保の問題等の課題もあったがこ

れからは、高根だけに限らずいろいろな地域を回ってお祭りを開催することも良いと思う。 

  議 長：これからは、市の方針もそうですが『北杜は１つ』にという考えを持って盛り上げていきた

い。 

      その他、ご意見やご質問等あるか。 

  委 員：１２月２日の提案事業小委員会に関係すると思うが、資料の『北杜ふるさと祭り支援事業』

の内容についての質問であるが、使途についてのみ審議するのか、それとも事業内容・要望

についても審議するのか説明をお願いしたい。 

  事務局：１２月２日の提案事業小委員会では、来年度の予算使途提案事業の補助金配分額の決定や要

望のあった団体の事業内容の精査についてもご審議をお願いする。 

  委 員：『北杜ふるさと祭り』の開催日は８月６日（日）と資料に示されているがこれで決定なのか。 

  事務局：決定ではなく予定である。 

  委 員：前回の地域委員会で『北杜ふるさと祭り』が中止になった場合には、それに類似するイベン

トに予算を使えるように検討して欲しいと要望をしたが小委員会でこれについても審議が

可能なのか。 

  事務局：前回の地域委員会でいただいた『北杜ふるさと祭り』に対するご意見は、令和４年度のお祭

りに対するものでありました。これについては、当初の事業計画とは異なる内容のため実施

することができないため、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に鑑みて中止となった。お



祭りに対する新しい提案は、お祭りの構想委員会や実行委員会へ伝えていく。 

 

 

議 長：今いただいたご意見は、お祭り構想委員会等へ反映させていくこととする。 

    その他、ご意見やご質問はあるか。 

    特にないようであれば、この件については以上でよろしいか。それでは、全ての案件が終了

したので、進行を事務局にお返しする。 

５，閉 会 

 

 

         

 

令和４年  月  日 

 

 

議事録署名人               印 

 

 

議事録署名人               印 

 


